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                                                                                    負責人 /部門  

 

 

開會詞  

 

  衞煥南主席歡迎各委員出席棚仔及時裝基地工作小組第

5 次會議。  

議程第 1 項：通過第 4 次會議紀要  

2 .  工作小組通過上述會議紀要，並無修訂。  

議程第 2 項： 2020 至 2021 年度區議會撥款活動  

3 .  衞煥南主席表示，是項議程涉及投標內容和報價等敏感

資料，故將以閉門形式進行。  

4 .  委員並無異議。  

5 .  衞煥南主席表示，秘書處早前公開邀請機構就「有關棚

仔遷置方案及新通州街布藝市場規劃發展的研究」提供報價，

至截止報價日期為止，共收到 2 份標書，所有競投公司均應

邀出席是日會議介紹標書內容。他續請委員根據《深水埗區議

會常規》申報與競投公司相關的利益。  

[工作小組先後會見了 2間競投公司並進行提問，競投公司

代表完成會見後先行離席。 ]  

6 .  經討論後，由於思網絡有限公司的標書得票最高，因此

工作小組通過接納其報價 (198 ,000 元 )。  

7 .  衞煥南主席就標書提交撥款申請，並請委員考慮該撥款

申請 (文件 4/20)，金額為 198 ,000 元，以及請各委員申報利益。  

8 .  由於沒有委員表示反對及棄權，衞煥南主席宣布上述撥

款申請獲得通過。  

9 .  黃英琦女士期望思網絡有限公司向工作小組提供問卷樣

https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/tc_chi/activities/files/WG_on_PCC.pdf
https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/tc_chi/activities/files/WG_on_PCC.pdf
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本作參考，並邀請委員出席有關社區工作坊。  

10 .  衞煥南主席建議於下次會議邀請商務及經濟發展局和食

物環境衞生署分別匯報設計及時裝基地項目和棚仔布販搬遷

安排的最新進展。  

11 .  委員通過上述建議。  

議程第 3 項：其他事項  

12 .  委員並無提出其他事項。  

13 .  餘無別事，會議於下午 12 時 53 分結束。      

 

深水埗民政事務處  
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2021 年 5 月  


